

砂岡さん はい。

市長 行政は中山間地域の資金。繋がりの部分ですが、色々な市民団体、活動団体を、市民を繋ぐことによって、課題が解決できるのではないか、団体がもっと元気になるのではと思って、今年安中市市民生活課に市民協働係を作りました。職員は凄くやる気がありますので、何でもいいですから相談していただければ、そこからやることを探し出しますので、よろしくお願ひ致します。

事業者・金融機関は金銭面の情報を持っていますので、相談すると教えてくれるかもしれません。仕事して働くということはお腹空きますよね。砂岡さん食堂もやってましたよね。さっき言ったお金は中々無いですから、割安ボランティア価格で食事を提供するって出来ますか？

砂岡さん はい、できます。

市長 そうすると、総働ができそうじゃないですか。今ぐるっとこじつけましたが、全部揃わなくとも良いと思います。いくつかが集まって話をしたら、この人がいるよと出てきたら繋がりますよね。

秋間梅林で総働はできそうです。是非これからじっくり皆でちからや知恵を出して頑張りましょう。人手が必要なのですが、太田さんどうですか？

太田さん 草むしりくらいなら。

市長 大事ですよ草むしり、草が大変なのですから。

太田さん 思ったのは、みんなで一緒に頑張ろうというイベントを開催すれば、ここを整備しないといけないので、すると、スタート段階での協力者が得られるかなと。ちなみにチェーンソーを使用するとなると、もう林の状態ですか。草むしりというよりは、その整備を市の方でやってくれたりとかはないのですか。

松本さん それを民間がやる。市にお願いしてもなかなか進まない。

市長 ちょっと話が違うのですが、市で竹の粉碎機を貸し出せます。群馬県はぐんま緑の県民税という税を払っていて県民事業ができますので、よろしくお願ひします。

時間に限りがありますので、これから安中でやつていきたいことをお話ししていただきたいと思います。

小宮さん 子ども達が安心して、安中に住んでて良かったというイメージが繋げられたら良いなと思っています。具体的に言うと、お相撲さんにさつまいもをどーんと送りたいという目標を持っています。

市長 お相撲さんに思い入れがあるのですか？

小宮さん 思い入れは特にないのですが、繋がりができるば畠に呼んで子ども達と一緒に、もう土俵を作っちゃうとか。安中出身の人達が沢山活躍していると思うのですが、中々見えにくいので繋がりができるば良いなと。あとは、こういう一生懸命やっている団体が手を繋いでいければ良いと思っています。

市長 安中出身の相撲部屋の親方を知っていますので、後でお話をしましょう。あの畠に土俵を作っちゃっていいのですか？

小宮さん 臨時のにつくってやれたらいいなと。

市長 いいですね、畠に囲まれた土俵。この総働に絡めたら何かできるかもしれません。素晴らしいです。

砂岡さん ここ5年が肝心かなと思っています。想像力をもってやっていきたいです。来年から地域おこし協力隊を募集していただけますので、この後の交流会で関係者の方がいたら、是非お話を伺いたいので、よろしくお願ひ致します。